

Esposa del "Cazador de Nazis", en Chile

Para promover una campaña de opinión pública tendiente a buscar la extradición del ciudadano alemán Walter Rauff, llegó al país Beate Klarsfeld, esposa del "cazador de nazis" francés, Serge Klarsfeld.

"Estoy aquí para obtener la extradición de Walter Rauff, quien es responsable de causar la muerte de miles de judíos", dijo.

Rauff, de 77 años, reside en nuestro país desde la década del 50.

Informó que traía una carta que le entregó el procurador de la ciudad de Hannover, la cual contiene una orden de arresto en contra de Rauff. Beate Klarsfeld dijo que en caso de lograr la extradición, será juzgado en esa localidad.

Indicó que agotadas las conversaciones con las autoridades de Gobierno para extraditar a Walter Rauff, el objeto de su visita es mantener una serie de contactos con personeros de la oposición chilena para lograr ese fin.

"Me quedaré en Chile todo el tiempo que sea necesario para movilizar a la opinión pública", señaló la dama.

Cabe recordar que en 1963 la Corte Suprema negó la extradición de Rauff debido a que, de acuerdo a las leyes chilenas, los posibles delitos habían prescrito.

EN FRANCIA

PARIS, 20. (Latin-Reuter).— El ex coronel de la SS alemana Walter Rauff, quien es acusado del asesinato de más de 97.000 judíos en cámaras de gas móviles durante la Segunda Guerra Mundial, vivió en el Vaticano más de un año después de la guerra, dijo hoy el cazador de nazis francés Serge Klarsfeld.

Citando un documento expedido en 1962 por la Corte Suprema de Justicia de Chile, Klarsfeld dijo que Rauff había testificado que un sacerdote católico lo ayudó a ir a Roma después que escapó de campos aliados de detenidos en 1946 y que permaneció en conventos del Vaticano durante unos 18 meses antes de abandonar Italia.